

Wie? Schon vorbei? Ja, die Osterferien 2011 sind leider zu Ende. Was wir alles erlebt haben, möchte ich euch gerne erzählen.



Kreativ geht es bei uns immer zu. Die Kinder bastelten kuschelige Küken und verliehen kahlen, kahlen, kahlen Osterhasen.

Nach den Osterfeiertagen und den ganzen schokoladigen Leckereien durfte aber auch ein bisschen Sport nicht fehlen.



Bei unserem Ausflug ins WSV-Stadion konnten wir beim Training reinschnuppern und haben sogar den Cheftrainer, Herr Dämgen, getroffen, der uns Autogramme auf Hände, Arme und Papier gegeben hat.



Im Bärenloch in Solingen (eine weitläufige Grünanlage und ein wahrer Geheimtipp) haben wir zum Abschluss noch einen Spaziergang gemacht.

Zum krönenden Abschluss bekamen wir am Donnerstag Besuch „von ganz oben“: Die Firma Ba



die großen Spaß hatten und sogar in

den Korb klettern durften. 19 Kinder auf ein Mal haben übr